



タイピック便り 6月号

発行日：2013年6月15日



Typic

株式会社 タイピック



益田市常盤町7-3 ☎ 0856-23-2800

<http://www.typic.jp>

すっかり初夏らしい、暑い日が続いています。6月は陰暦では「水無月」と呼ばれています。梅雨なのに「水の無い月」とは不思議ですね。語源を調べてみたところ、実は、「みなづき」の「な」は「無」ではなく、現代日本語の「の」の意味なのだと思います。つまり、「水な月」とは「水の月」という意味なのですね。

現代では天気予報が事前に雨を教えてくれるし、雨が降っても車があるし、エアコンや除湿機など梅雨対策の手段も沢山ありますが、昔の人はこの季節をどんな風に過ごしていたのでしょうか？梅雨が明けたら暑い夏がやってくる、そんな気持ちで過ごしていたのでしょうか。昼間は暑いですが、夜はまだ肌寒い毎日です。季節外れの風邪には気を付けて、元気で梅雨を乗り切っていきたいですね。



今月の社長のつぶやき

島根県倫理法人会主催の第3回活力朝礼コンクールに参加し、最優秀賞を獲得いたしました。この活力コンクールには第1回目から出場しています。第1回目は4位、第2回目は3位で、昨年出場する時は「今年で出場しない」と言って臨んだのですが、3位になった瞬間、地域ナンバーワン企業を目指しているのに情けなく「最優秀賞になるまで続けるぞ」に変更しました。それ以来、最優秀賞を目指して努力した結果、今回の栄誉となりました。何事も目標を持って、それを実現するために努力すれば目標は達成できることを改めて実感いたしました。

代表取締役社長 岡崎純二



活力朝礼コンクール優勝!!

6月16日（日）に開催された「島根県倫理法人会 第3回 活力朝礼コンクール」で、見事、優勝いたしました!!

タイピックでは、毎日30分の活力朝礼を行っております。活力朝礼とは、「職場の教養」という小冊子を使った朝礼のことです。社員のモチベーションを高め、会社を活性化させてくれる朝礼です。毎朝、元気なあいさつの実習、「大学」の素読などをやっておりますが、日ごろの成果が実を結び、見事、優勝いたしました。

これからも、心を磨き社会貢献できる社員になれるよう自己研鑽して行きたいと思います。



タイピックでは、OA機器・印刷・通信・ホームページ作成からスタッフの技術向上のお手伝いまで、オフィスの効率的な運営をサポートさせていただきます。

純全帶ム九

by No.007



A Animal 社員



Kawaii 社員



B フサイク Busaiku 社員



今月の TOPICS

Office 2013 の魅力 (ワード編)

今年の2月に発売された「Microsoft Office 2013」。もうお使いになられていますか? 新しくなった Microsoft Office を開いてまず目に付くのは、きれいで新しくなった外観です。しかも、使い慣れた機能はそのままに、大幅な時間の節約につながる新しい機能もいくつか追加されています。今月は、「Word 2013」をご紹介します。

Word 2013 は、文書でより多くの作業を行うことができます。中でも「これは便利!!」な新機能を3つご紹介します。

- ①Word で PDF ファイルを開き、コンテンツを編集できます。
- ②オンラインビデオを直接文書に追加でき、Word 内でそのまま視聴できます。

- ③文書内の画像や図形をサイズ変更したり移動すると、新しい配置ガイドが表示され、グラフ、画像、図とテキストとの位置を簡単に調整できます。

くわしくは、是非、担当営業マンにご相談ください。



超~お勧め簡単“裏ワザ”

[Enter]キーで時間短縮

パソコン操作終了時などで表示する「○○を保存しますか?」の画面に[保存][保存しない][キャンセル]ボタンをマウスでクリックしていませんか?

3つのボタンをよく見ると、[保存]ボタンが他の2つのボタンより目立つようにブルーの枠線で囲まれています。この場合、マウスでクリックしないで、[Enter]キーを押してください。別のボタンを選択したい場合は、[→]キーで選択を変えます。わざわせマウスに持ち変えなくても、保存が出来ちゃいます。是非、一度お試しください♪ (*^_^*)



同じことを100回聞かれても笑顔でお答えします

パソコンにまったく触ったコトがない初心者の方から、就職活動やスキルアップを考えておられる方、是非、タイピックのパソコン教室へご入会下さい。

皆様のご入会をスタッフ一同、心よりお待ち申し上げております。

活力朝礼やっています!!

タイピックでは毎朝「活力朝礼」を実施しています。「活力朝礼」とは、「チームワークの向上」「士気の高揚」「挨拶やお辞儀など基本動作の実習」を目的としたもので、導入している企業は全国に沢山あります。初めは大きな声を出すことに恥ずかしさや戸惑いがあったり、「ハイ」やお辞儀の練習にも「今さらこんな事を…」という気持ちもありましたが、毎朝続けていた内に、大きな声でハキハキ挨拶するのが自然と当たり前のことになってきました。今ではよく揃った大きな声が道行く人に聞こえるほどになり、毎朝の気持ちの良い習慣となりました。コンクールでは優勝しましたが、これから更に進化し続けるタイピックの「活力朝礼」、興味のある方はぜひ一度見にいらして下さい☆ (タイピックホームページ <http://www.typic.jp/>)



編集後記

梅雨です。今年の梅雨入りは早かったし、最初の方は「これは台風?」と思う位の雨でしたが、今はすっかりカラッ梅雨。そういうえば昔我が家でも雨漏りがありました。畳に洗面器を置いて、そこに落ちる滴を不思議な気持ちで見た記憶があります。雨漏りと言われて思い出すのが昔話の「ふるやのもり」です。ある農家にお爺さんとお婆さん、そして馬が一頭いたのですが、ある夜、この馬を狙って泥棒が忍び込み、同じ時に狼も馬を狙って家に入り込みます。ところが、お爺さんとお婆さんの話を聞いていると、「泥棒より狼より怖いものは何?」、「それはやっぱり『ふるやのもり』じゃろう!」と言っています。「ふるやのもり」とは古い家の雨漏りのことですが、そのことを知らない狼も泥棒もびっくり! やがて雨が降ってきて、天井から雨漏りが落ち始め、お婆さんが「『ふるやのもり』が来た!」と言います。泥棒は驚いて梁から狼の上に落ち、狼は「ふるやのもり」が自分の上に落ちてきたと勘違い、また泥棒も狼を「ふるやのもり」と勘違いして、大慌て! しつちやかめっちゃかのラストまで話が続いていきます。

今も昔も雨漏りはとても嫌なのですが、それをユーモラスに描いたこの昔話は子ども心に大変面白く、記憶に残っています。雨が降ると外回りの仕事も億劫になってしまいますが、雨の日こそ元気いっぱい頑張りたいですね☆

M・Y

